

12/1 石段街休憩センター・「いっぷく館」リニューアルオープン 伊香保観光の中心地で情報発信の拠点が始動

平成14年から伊香保石段街の休憩所として利用されてきた「いっぷく館」が、新たに外国語対応を含めた観光情報発信の拠点として生まれ変わりました。オープンとなった12月1日には、リニューアルに携わった地域おこし協力隊員らによる、案内看板設置のセレモニーの他、創作こけしや伊香保のマップなどが飾られた館内の案内が行われました。



11/23 はなまるマーケット フリースロー大会やフリーマーケットでにぎわう公園



駅前児童公園で、子どもから大人までが楽しめるイベントがコンセプトの「はなまるマーケット」が開催されました。園内の広いスペースを活用し、フリーマーケットや、マルシェ、子ども向けの運動教室などを実施。お菓子などの景品をかけたフリースロー大会には、多くの親子連れが参加し、見事にシュートが決まると会場から大きな拍手が送られていました。

12/15 赤城公民館・赤城幼稚園共催事業「人形劇がやってきた！」 人形のコミカルな動きに引き込まれる子どもたち

赤城公民館で、赤城幼稚園の園児を中心とした36人が人形劇を鑑賞しました。人形劇団「さくら」による演目は、人形劇「クリスマスのおくりもの」、「まんまるぱん」、そして、紙芝居の3本。園児たちは、登場する人形の動きに歓声を上げながら、物語を楽しみました。幕間には、劇で使用したハンドベルの演奏体験も行い、会場は笑顔と楽しい音色に包まれました。



10/26 大人の上毛かるた渋川大会2025 熱く全力で試合を楽しむ上毛かるたの世界

宮田商会武道館渋川で、大人の上毛かるた渋川大会が開催されました。これは、競技人口が減りつつある「上毛かるた」の楽しさを、大人たちに再認識してもらうために実施されたもので、個人戦に8人、団体戦に12組が参加。試合が始まると、会場は静寂に包まれ、読み手の声と札を取る音が響く中、参加者たちは、一札ごとに一喜一憂しながら、真剣勝負を全力で楽しんでいました。



11/24 心と身体を整えるバランスボールセミナー 体を動かし毎日を楽しく



北橋公民館で、まるっと渋川盛り上げ隊実行委員会が「心と身体を整えるバランスボールセミナー」を開催しました。これは、日々の生活の中に、楽しみながら気軽に運動習慣を取り入れる機会として実施したもの。「体力がつくと気持ちが前向きになり、毎日が楽しく過ごせるようになる」との講師の説明どおり、参加者は笑顔で体を動かし、心もリフレッシュした様子でした。

11/16 渋川市20周年記念・市民総合文化祭 日頃の活動の成果を発表

10月から11月にかけて開催された「市民総合文化祭」。演技部門は、市内各所で器楽や舞踊、郷土芸能などの発表が行われました。また、展示部門の総合作品展は、11月15・16日にJESCOアリーナ渋川で開かれ、会場いっぱいに並べられた書道や写真、生け花などの作品の数々を、じっくりと鑑賞する人たちでにぎわいました。

